



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul: **Pengumpulan ZIS (Zakat,Infaq,Shodaqoh) Pada Guru Dan Murid SDN 008 Pendalian IV Koto Menurut Perspektif Ekonomi Islam.** Skripsi ini dilatar belakangi karena ingin mengetahui pengumpulan zis pada guru dan murid SDN 008 Pendalian IV Koto dan penyebab terjadinya ketidak lancaran program tersebut setelah 1 tahun berjalan.

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu Bagaimana pengumpulan ZIS (zakat,infaq,shodaqoh) pada guru dan murid SDN 008 Pendalian IV Koto dan Bagaimana tinjauan Ekonomi Islam terhadap pengumpulan ZIS (zakat,infaq,shodaqoh) pada guru dan murid SDN 008 Pendalian IV Koto.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*Field Research*) yang berlokasi di Desa Sei Kandis Kecamatan Pendalian IV Koto, Rokan Hulu. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh orang tua murid SDN 008 Pendalian IV Koto yang berjumlah 168 orang, karena jumlah populasinya lebih dari 100 maka penulis mengambil sample 15% dari jumlah orang yang ada tersebut yaitu 25 orang, dengan menggunakan teknik *random sampling* atau pengambilan sample secara acak dengan tujuan mempermudah penulis untuk memperoleh dan mengolah data. Sumber data yang digunakan yaitu data primer dan data sekunder. Langkah-langkah penelitian yang dilakukan penulis yaitu metode observasi, wawancara, angket, dan dokumentasi. Metode yang digunakan dalam menganalisis data adalah metode deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa program pengumpulan dana zis yang dilakukan oleh SDN 008 Pendalian IV Koto belum sepenuhnya sesuai dengan prinsip ekonomi islam dalam hal penyalurannya terutama dari segi keadilan dan keterbukaan.

Faktor pendukung dan penghambat dalam pengumpulan zis pada guru dan murid SDN 008 Pendalian IV Koto yaitu dukungan para wali murid akan program pengumpulan zis di SDN 008 Pendalian IV Koto dan bersedianya wali murid untuk menjadi muzakki dalam program ini Sedangkan faktor penghambatnya yaitu timbulnya rasa kurang percaya wali murid terhadap pihak sekolah karena dalam pengelolaan dan penyaluran dananya pihak sekolah kurang terbuka.

Tinjauan ekonomi Islam mengenai pengumpulan ZIS (Zakat,Infaq,Shodaqoh) pada guru dan murid SDN 008 Pendalian IV Koto jika dilihat dari segi keadilan dan pemerataan belum sepenuhnya sesuai dengan ekonomi Islam.